

Anfrage zum Plenum des Abgeordneten Maximilian Deisenhofer:

„Ich frage die Staatsregierung, wie viele Gästefans des ESV Burgau, Polizistinnen und Polizisten sowie Ordnerinnen und Ordner befanden sich nach ihrer Kenntnis während des Eishockeyspiels zwischen dem ESV Burgau und dem ERC Sonthofen am Freitagabend, 26. Januar 2024, in und um das Eishockeystadion des ERC Sonthofen, gegen wie viele Personen wird nach den Ausschreitungen während des Spiels auf der Tribüne derzeit ermittelt (bitte unter Angabe des jeweiligen Grundes für die Ermittlungen) und hat der Heimverein ERC Sonthofen nach Ansicht der Staatsregierung mit ausreichend Sicherheitspersonal für die Sicherheit der Heim- und Gästefans während des Eishockeyspiels gesorgt?“

Staatsminister Joachim Herrmann antwortet:

zu Teilfrage 1:

Den bislang vorliegenden Informationen des Polizeipräsidiums Schwaben Süd/West zufolge, befanden sich ca. 50 erkennbar dem ESV Burgau zugehörige Gästefans und 18 Ordner im Eishockeystadion Sonthofen. Polizeikräfte waren zur Betreuung der Veranstaltung nicht eingesetzt, da weder dem für die Sicherheit im Stadion verantwortlichen Verein noch der Polizei im Vorfeld der Sportveranstaltung Störungserkenntnisse bekannt wurden.

zu Teilfrage 2:

Die örtlich zuständige Polizeiinspektion Sonthofen ermittelt gegen drei Tatverdächtige wegen des Tatvorwurfs der Körperverletzung.

zu Teilfrage 3:

Die sicherheitsrechtlichen Auflagen hinsichtlich des Sicherheitspersonals wurden durch den Veranstalter nach jetzigem Kenntnisstand vollumfänglich erfüllt.